
 

 

 

 

 

PTA会長よりご挨拶 

新型コロナの陽性者が少なくなっているとはいえ余談を許さない状況であることに変わりはなく、日頃よりご家庭での感染予防な

ど、ご理解とご協力を賜りありがとうございます。 

さて、日野第三小学校では、感染対策を継続しながら様々なイベントがありました。７０周年記念式典では、実行委員会をはじめ、

学校、児童の皆さんと力を合わせ、三小らしい真心のこもったアットホームな式典が執り行われました。ぴぃたさんと共に PTA

役員もこの記念すべき式典に関わらせていただき、とても楽しい思い出となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ぴぃたさんの生みの親、稲葉さん作のウェルカムボード 

新型コロナ感染症の影響で１年延期となった７０周年記念式典ですが、１１月６日（土）に無事に

開催することができました。１年生から４年生までは、教室でのオンライン参加、規模も縮小して

の開催となりましたが、とても温かな雰囲気の式典となりました。PTA本部役員も、実行委員の皆

様のお手伝いとランチルームでのオンライン参加をさせていただきました。 

 

 

控室には、PTAのシンボルキャラクターのぴぃたさんをみんなの笑顔で囲んでいる、三小らしい温

かく明るい雰囲気のウェルカムボードを飾りました。来賓の方々にも大好評で、皆さんボードの前

で記念撮影をしていらっしゃいました。 

それぞれのテーブルには、実行委員の方々が「三小らしく手作りで温かみのある装飾を…」と飾り付

けをしてくださいました。コスモスは少しだけPTAもお手伝いさせていただきましたが、くす玉は

実行委員の皆様が２年間作りためた作品だそうです。  
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通学路の安全確認 

８月の猛暑の中、市の学校課、道路課、日野警察の方々と、佐藤副校長先生、生活指導の中川先生、地区委員さんと通学路内にあ

る危険個所３か所の確認に行きました。 

このような、市職員、警察、学校、保護者で点検するのは３年に１度だそうですが、気になる点があれば学校を通してでも、直接

でも、いつでも連絡をしてくださいと学校課の職員さんからお話がありました。 

色々な方にご協力いただいて子どもたちの安全が守られているのですね。 

★確認箇所★ 

三小前歩道橋 老朽化が進んでおり金属が欠けている 

箇所もあり危険 

今年度設計、来年度工事予定 

新町４丁目東光寺上公園付近 公園周りに路上駐車 

雑草も生い茂る 

不審者が出没することもあり 

公園西側に注意喚起看板設置済 

東側にも設置するよう、緑と清流課に要望提出 

日野自動車東門付近 細い道路だが、登校時間中、車や自転車、

人の往来が多く危険 

過去、事故がありカラー舗装、注意喚起の看板

を立てるなど対策をしているが、効果はなし。

ガードパイプ設置は車いすのすれ違いができ

なくなるため不可。通行規制には住民の８割～

９割の合意が必要なため、現状では、児童、保

護者への呼びかけをしていくしかない状況 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA本部より… 

 先日は、PTA役員選考の推薦用紙のご提出ありがとうございました。 

選考ボランティアの方々にご協力いただき、次年度PTA役員の選考作業を行ってまいりました。 

ボランティアに参加くださった皆様、ありがとうございました。 

現在、推薦があった方、PTA活動に興味をもたれた方へ、説明会を行い更にPTA活動について知っていただける

よう進めております。選考の結果につきましては、ぴぃたさんのおたより第４号にてお知らせいたします。 

 ８月３日にPTA会費（令和３年度分）の引き落としをさせていただきました。 

PTA会費引き落としにつきまして、ご理解、ご協力いただきありがとうございました。 

さわやかな秋晴れの中での運動発表会 

今年も入替制となり、従来の形ではありません

でしたが、運動発表会が開催され子どもたちの

頑張る姿を間近で応援することができました。 

 

PTA 本部役員も、駐輪場の整備や受付のお手

伝いとして参加いたしました。 

当日は、駐輪や受付などスムースな入替にご協

力いただきありがとうございました。 

11月1４日（日）大坂上中地区育成会主催のふれあいハイクが 

行われました。 

東光寺小、七小、三小の子どもたち、育成会やボランティアの

方々、大坂上中学のボランティアの皆さん、総勢500名の参加

となったふれあいハイク。 

当日は密にならないよう時間差で出発するなどの工夫をして無

事開催することができました。 

秋晴れに恵まれたこの日、近所の美しい紅葉などを 

楽しんだ後は大人気のお芋ほり。 

  今年も大きなお芋が採れました。 

来年も皆さんのご参加を 

お待ちしております 

 

ふれあいハイクにいってきました 

 

   地区委員の方々が、全家庭に配布して 

くださいました安全に関するアンケートを元に、 

「ハザードマップ」を作成、配布しました。 

学区内の危険個所やピーポくんの家を掲載しています。 

ぜひ、お子様と一緒に確認するなど 

活用してくださいね。 


